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＊点    鐘     新井 啓介会長 
＊ロータリーソング   奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊誕生祝        新井 圭介会長 
             永沼 浩幸会員 
＊お客様紹介   坂戸さつきロータリークラブ 
           松本 光司 様 
＊会長報告       新井 啓介会長 
＊幹事報告       島崎 義春幹事 
＊出席状況報告     上原 謙一委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡 和彦委員長 
＊R財団卓話   2008年度 R財団国際親善奨学生 
            愛 アルジャー氏 

 
誕生祝  

 

 
新井啓介会長、永沼浩幸会員 

 
 
 

 

 
会長 新井啓介 

会長報告 
先月は、IMという我がクラブの一大イベントがあ
った為に、ロータリー財団月間にも関わらず財団に

関する例会が出来ませんでした。そこで本日は、遅

ればせながらロータリー財団委員会の担当例会で

す。 
ロータリー財団とは、正式名称は、国際ロータリ

ーのロータリー財団です。 
非営利財団法人で、貧しい人々や有意義なプロジ

ェクトに対し世界各地で人道主義に裏付けられた

補助金を支給し奨学生や教員、実業家及び専門職業

人の国際交流に教育補助金を支給しています。この

財団は、国際ロータリーの 6人目の会長アーチ・ク
ランフ氏の提唱で 1917年に基金として発足、1928
年の国際大会で「ロータリー財団」と名付けられま

した。活動の資金は従来の褒賞枠方式がかわり、地

区の一般寄付金額の 50％が地区より財団活動資金
(DDF)となり、50％が国際財団活動資金(WF)に当て
られるシェア・システムが採用されました。この資

金は寄付した年度の 3年後に支出されます。 



ロータリー財団の使命は、地域レベル、全国レベ

ル、国際レベルの人道的、教育的、文化交流プログ

ラムを通じて、ロータリーの綱領とロータリーの使

命を遂行し、かつ世界平和を達成しようとする国際

ロータリーの努力を支援することです。ロータリー

財団の目標は、博愛、慈善、教育または人道的とい

う特質を持つ明確かつ効果的なプログラムの促進

を通じて、さまざまな国の国民のあいだに理解と友

好的関係を助長することです。 
我がクラブは、財団の寄付につきましては、昨年

度より会費と合わせて徴収することで、寄付集めの

苦労は軽減されたと思いますが、寄付の使われ方に

つきましては、これからもさらに学習の必要がある

と思います。 
そして、ロータリー財団のプログラムには、種々

ありますが、本日は、教育的プログラムの国際親善

奨学生の滝島 愛さんをお招きしての卓話です。 
また、明後日 10日(木)は、進修館高校の学習講演

会です。来週の振替え例会となりますのでよろしく

お願い致します。 
 

幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

幹事報告をいたします。 
例会の前に、臨時理事会が開催、『さくら植樹に関す

る事業』の件                 【承認】 
来年の２月１３日(土)さくら土手復活の式典を、近
隣の４自治体と一緒に行なう予定で進んでおります。 
また本日は、例会終了後、研修セミナーの講師として、

地区研修委員長 浅田 進 様がお見えです、参加でき
る方は、お願いします。 
※例会プログラムの確認※  

１２月１０日（木）進修館高校での、学習講演会 
１２月１５日（火）学習講演会の振替にて休会になり

ます。 
１２月２２日（火）『Ⅹ‘マス 望年会』 アイトピア

で、６時３０分 点鐘 
１月５日(火)で予定していました、ロ
ータリー３クラブ新年賀詞交歓会   

       １月６日(水)に変更、アイトピア １
８：３０分 点鐘。  

１月１２日（火）新春放談 講師 民主党 衆議院委

員 本多 平直 氏  
１月１９日（火）健康増進委員会の担当に変更 熊谷

南ロータリークラブの会員 えのもとク

リニック院長 榎本 信哉 先生の卓話 
１月２６日(火) 『私の生業 第３回』小澤 誠邦 パ

スト会長  
      私の生業の原稿の締め切りは１月３１日

です、それまでに会員全員の提出をお願

いします 
※報告事項※  
本日は ６時より 第４回 会長･幹事会が、加須ロー

タリークラブのホストでレストランとも

えで開催、先日の、矢澤 IM 実行委員長
も出席 

１２月９日（水）『めざせ世界遺産キャラバン隊』熊谷

籠原ロータリークラブ 田中 利幸 会

員が訪問予定 
１２月１３日（土）第３回 青少年交換オリエンテー

ション及びクリスマスパーティー   

坂戸市文化施設 オルモ 
本日は以上です。ありがとうございました。 

 
ニコニコ報告 

              五十幡 和彦委員長  

坂戸さつきロータリークラブ松本様 
行田さくらＲＣの皆様、お世話になります。

ロータリー財団学友のアルジャー愛さんで

す。本日卓和を担当致します。宜しくお願

い致します。 
新井会長 ロータリー財団奨学学友の滝島愛様、ロー

タリー財団奨学学友委員長松本光司様Ｒ、

本日はようこそお越し頂きました。滝島さ

ん、卓和宜しくお願いします。 



地区研修委員会委員長浅田進様、本日はよ

うこそお越し頂きました。例会後の研修、

宜しくお願いします。 
島崎幹事 愛アルジャー様、松本光司様、本日は宜し

くお願いします。 
新井会長 今月２６日が６１回目の誕生日です。お陰

様で今のところ元気でロータリー活動をし

ています。会長としてあと半年ですが、宜

しくお願い致します。 
永沼会員 ５３才の誕生日を迎えることが出来ました。

先月にはお祝の記念品を頂き、ありがとう

ございました。 
小澤誠邦会員 夕刊フジ ビジネス川柳入選作 

「栄転を 祝う心が なぜ寒い」 
月刊誌潮（うしお）時事川柳入選作 
「友愛の 二字で世界を 振り向かせ」 

清水会員 来訪の浅田様、松本様、滝島様を歓迎申し

上げます。 
「年の瀬の 来訪歓迎 研修例会」 

松岡会員 ご来訪の皆様、本日は有難うございます。

「研修を すすめる例会 師走かな」 
古田会員 浅田さんの、ご苦労様です。お久し振りで

す。元気で何よりな事です。 
細井会員 地区研修リーダー浅田様。本日は当クラブ

にて研修させて頂きます。 
県協会の役員会の為、本日会長幹事会が加

須で開催されます。 
浅田地区研修委員長様、本日はご来訪頂き

ありがとうございます。 
松本会員 本日の理事会に於いて、忍川の桜植樹記念

碑と自然石ベンチが承認されました。２月

１３日に９団体と共に植樹と植樹祭を行

う予定です。宜しくお願い致します。 
田中清自会員 ロータリー財団奨学学友委員長松本

様、愛アルジャー様、今日はありがとうご

ざいます。 
田邉会員 愛アルジャーさん、ようこそいらっしゃい

ました。浅田地区研修委員長、ご来訪あり

がとうございます。 
小澤健一会員 来年は寅年です。私も７２才、年男で

す。記念すべき年にしたいものです。次の

年男を迎えられるかどうか？ 
田中利幸会員 ご報告いたします。１３日（日）のク

リスマスディナーショーは皆様のご協力

をいただきまして、満席で行えます。謹ん

で御礼申し上げます。 
阿部会員 １２月６日（日）のキタミソウの星川の清

掃活動への参加ありがとうございます。晴

天の下、気持ちよく清掃できました。 
時田会員 先週、何年かぶりに風邪をひいてしまいま

した。皆さん、お身体を気をつけましょう。 
斎藤会員 浅田様、松本様、アルジャー愛様、ようこ

そお越し頂きました。本日は卓和、宜しく

お願い致します。 
同文   戸ヶ崎会員、矢澤会員、神田会員、渡辺会

員、橋本会員、田島会員、上原会員、堀会

員、五十幡会員 
 

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

4１名 40名 30名   4名 85% 

   
委員会報告 

ロータリー雑誌委員会     斎藤 亘委員長 
ロータリーの友 
横 P５～10まで家族と共に 6クラブから投稿 

P20～21小児がんや難病と闘う子供たちの希望 
の灯へ 

縦 P7～11 「IT化で経費を節減した横浜本牧 RC」 
ガバナー月信 
P5 ガバナー公式訪問報告に我がクラブ 
P８ 第 1回新世代部門セミナー開催 
P９ 世界平和フェローについて 



 
親睦・家族委員会        田中利幸委員長 
12月 22日（火）クリスマス望年会、会員、奥様方、
ご家族の方も含め、56名の参加となりました。 
ありがとうございました。 
 

卓 話 報 告 

 
講師紹介 ロータリー財団奨学学友委員長 
     坂戸さつきローラリークラブ 

松本 光司 様 

講師             愛アルジャー様  

 
 
 
 
 
 

 
   
 
 
 

 
 


